



Céline Bris, lauréate du réseau Entreprendre en Poitou-Charentes. PHOTO Y. P.

Son truc, c'est le bâtiment

Parcours atypique que celui de Céline Bris. Il pourrait se résumer en une phrase : « J'ai toujours été numéro 2. » Mais, depuis quelques semaines, la jeune chef d'entreprise la conjugue au passé.

En septembre 2015, après avoir été directrice opérationnelle de chez Signals à Périgny, Céline Bris décide « de basculer, car je ne suis pas faite pour être salariée ». Son truc à elle, c'est le bâtiment. « C'est concret. À la maison, le week-end, je fais du carrelage, du placo. En fait, je mets les mains dedans. » Une passion qui la pousse à s'intéresser de très près à ce secteur professionnel. « En temps de crise, dans le bâtiment, l'électricité et la plomberie marchent toujours. »

CAP de plombier

En octobre 2015, elle intègre le CFA (Centre de formation des apprentis) de La Rochelle, où elle décroche, neuf mois plus tard, un CAP de plombier. Objectif : être numéro 1, en devenant chef d'entreprise. Épaulée par la Capeb (Confédération de l'artisanat et des petites entreprises du bâtiment) et fortes de ses études à Sup de Co, Céline Bris se rapproche de l'entreprise l'houmèenne « Bernard Fonteneau, APC Home ». « J'ai

rencontré Bernard et son épouse Chantal en avril 2016, précise la jeune femme. Ils évoquaient leur prochain départ à la retraite. Je leur ai dit que je reviendrais les voir avec mon CAP en poche. »

C'est aujourd'hui chose faite : Bernard Fonteneau lui a cédé son entreprise tout en acceptant de l'accompagner durant les neuf prochains mois. « C'est mon tuteur », dit-elle avec un large sourire.

Un point mensuel

Un tuteur, Céline en a un second depuis le 12 juillet dernier. Ce jour-là, elle soutenait brillamment son projet devant le jury du réseau Entreprendre Poitou-Charentes. Le 21 septembre, elle recevait officiellement le trophée qui allait de pair avec cette soutenance. Au cours des trois prochaines années, Bertrand Faurie, un autre chef d'entreprise du réseau, lui servira de tuteur. « Nous ferons le point une fois par mois afin de ne pas tomber dans la solitude du chef d'entreprise. » Puis, à la fin de son parrainage, Céline Bris deviendra à son tour marraine au sein du réseau Entreprendre Poitou-Charentes.

Yannick Picard